



## Tras la Presidencia de México

La primera mujer en buscar el Ejecutivo Federal fue Rosario Ibarra en 1982 y 1988 por el Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT), sin embargo, ambas veces perdió contra el PRI; para 1994, Cecilia Soto y Marcela Lombardo continuaron las aspiraciones de una mujer por la Presidencia, ambas compitieron en las elecciones de ese año, por los partidos del Trabajo y Popular Socialista, respectivamente; en 2006, Patricia Mercado del PASC se postuló para dicho cargo y fue quien trajo los temas LGBTQ+ y de aborto al debate público; finalmente, el PAN en 2012 postuló a Josefina Vázquez Mota y en 2018 Margarita Zavala, pretendió la Presidencia de manera independiente, pero se bajó de la contienda.

<https://diariobasta.com/2023/09/12/trayectoria-femenina-en-la-politica-mexicana/>